



LE MOT DU MAIRE

Une année vient de s'écouler ; une année de plus à servir, à travailler au bénéfice de notre village et nos concitoyens.

Nous venons de vivre ou de subir une année 2024 à l'image des précédentes toujours compliquée, toujours perturbée par le COVID qui n'en finit pas de s'inviter dans nos vies et de ces guerres tant au Moyen-Orient qu'en Ukraine qui ne cessent d'enlever des vies d'innocents et qui nous donnent ce sentiment que les humains ne tirent aucune leçon de leur passé.

En ce début de nouvelle année, j'ai envie de vous dire « Un Nouvel élan pour l'année 2025. »

Je poursuis mon propos sur la « COMMUNE » qui reste pour le plus grand nombre de nos concitoyens la figure emblématique, « le navire » de la démocratie de proximité. Essayons de garder nos petites communes !

La commune reste l'institution la plus respectée des Français et dans laquelle ils ont le plus confiance.

Je voudrais vous faire part aussi de l'action de TERRECOLE pour nos enfants de la maternelle au CM2. Cette année, TERRECOLE a investi dans la réfection des cours d'école notamment à Loché-sur-Indrois. Allez-voir ! Belles réalisations.

Je remercie très chaleureusement les bénévoles qui s'occupent des animations notamment autour de la Grange pour laquelle le succès est magnifique.

Je remercie également notre nouvelle secrétaire pour son engagement dans sa fonction au quotidien afin de rendre le meilleur service au public tout au long de l'année.

Je souhaite aussi la bienvenue aux nouveaux arrivants.

Je vous souhaite à vous et à vos familles mes meilleurs voeux de bonheur, de santé, de joie et de réussite pour l'année 2025.

**Le Maire,
Vincent MEUNIER**